
  

 

GRUPPO CONSILIARE 

PARTITO DEMOCRATICO 

       Ferrara,  31 agosto 2020 

P.G. n. 89391/20 

Al Sig. Sindaco 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

 

OGGETTO: INTERROGAZIONE SU MANCATO RINNOVO BIGLIETTO UNICO PALAZZO DIAMANTI E 

PINACOTECA 

 

                                                        PREMESSO 

Che negli ultimi anni era stato istituito il biglietto unico per poter visitare la Pinacoteca presso il 

primo piano del Palazzo dei Diamanti e, con lo stesso biglietto di ingresso, la mostra temporanea 

ospitata presso il medesimo, al piano terra; 

 

Che il biglietto unico è ovviamente funzionale ad accrescere i visitatori, invitandoli ad un più 

approfondito percorso museale, creando un maggiore circuito tra Pinacoteca statale e mostra 

temporanea. 

 

                                                                       APPRESO 

Che, nonostante la disponibilità della Direttrice della Pinacoteca Bagnoli a ripetere la positiva 

esperienza e la richiesta da lei avanzata al Comune, alla riapertura dei musei, nel mese di giugno, il 

Comune non ha nemmeno risposto, impedendo pertanto di fatto la possibilità di ripristinare il 

biglietto unico. 

 

                                                               CONSTATATA 

Oltre alla mancanza di rispetto nei confronti della Direttrice, alla quale non si è nemmeno risposto, 

una evidente mancanza di capacità progettuale nel proseguire le esperienze positive e/o nel 

predisporne di nuove, nonostante le roboanti promesse, penalizzando in tal modo il comparto 

museale, con ricadute negative sul turismo culturale, in un momento in cui occorrerebbe al 

contrario incentivare forme di collaborazione e di partnership. 

 

                             SI INTERROGANO IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE 

Per sapere se corrisponda al vero il fatto che il Comune non abbia nemmeno risposto alla 



Direttrice della Pinacoteca in merito alla possibilità di ripristinare il biglietto unico; 

 

In caso affermativo, per quale motivo si sia deciso di non rispondere; 

 

Se esiste una idea alternativa in merito alla promozione congiunta di Pinacoteca e mostre al 

Palazzo dei Diamanti. 

 

 

Si richiede risposta scritta. 

 
 
        Gruppo Consiliare PD 

         Cons. Ilaria Baraldi 

       


